



Der Klub der Simmeringer Freiheitlichen

Wien, am 04.09.2021

An die Bezirksvertretung
für den 11. Bezirk
Enkplatz 2
1110 Wien

RESOLUTION

Die Bezirksvertretung Simmering spricht sich für die Beibehaltung der von der Allgemeinheit bezahlten Corona-Tests aus.

Begründung:

Bundes- als auch Landespolitiker haben davon gesprochen, dass die Corona-Tests in Zukunft extra bezahlt werden müssten.

Tatsächlich sind Corona-Tests auch jetzt nicht kostenlos. Sie werden von allen Steuerzahlern bezahlt. So wie die Steuerzahler auch die Impfstoffe um Millionenbeträge bei den Pharmafirmen eingekauft haben. Da ist es nur gerecht, wenn die Tests auch weiterhin „gratis“ bleiben, also von der Allgemeinheit bezahlt werden.